

Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V.

Bujukai und Karate Prüfungen in 2 Schulen

Am Samstag, den 06.12.2025 standen wieder einmal Prüfungen auf dem Programm und diesmal in 2 verschiedenen Schulen.

Unser Bujukai Trainer René Thümmeler macht Kampfkunst in 3 verschiedenen Stilrichtungen. Bei uns im Verein geht es um Kombatan-Arnis und natürlich um Bujukai. Ende 2024 absolvierte er die Prüfung zum 1.Dan in Bujukai und im Arnis trägt er momentan den Braungurt.

Vergangenen Samstag trat er in Stuttgart zur Prüfung an, wo er zusätzlich Shorin-Ryu Seibukan Karate trainiert. Eine sehr harte Prüfung die viel Kondition, Willenskraft und Konzentration forderte.

René, mach weiter so und Gratulation zum 1.Dan in Karate.



Links: René Thümmeler | Rechts: die Bujukai Prüflinge

Parallel zur Prüfung in Stuttgart standen auch bei uns in Börstingen Prüfungen an.

Es freut uns riesig, dass wieder zwei Mitglieder des Eltern-Trainings die nächste Stufe in Bujukai erreichten. Thomas Hoffmann und Christian Pieger-Scalco machten den orangenen Gürtel.

Talha Turan stellte sich der Prüfung zum Grüngurt und zeigte zusammen mit seinem Partner Bjarne Albers eine saubere und kraftvolle Prüfung.

Die Prüfung von Marc Brost und Jürgen Fischer hatte ein paar Besonderheiten. Marc Brost trainiert schon lange Zeit verschiedene Stile, wie Judo, Krav Maga und jetzt ATK außerdem ist er Grüngurt in Zanshin-KQS bei Volker Hipp. Jürgen Fischer, der in Sigmaringen bei Joachim Schaffrinna trainiert, hat in Jiu-Jitsu schon den Braungurt und dieser Stil ist unserem Bujukai sehr ähnlich.

Deshalb konnten beide 3 Prüfungen auf einmal ablegen, Sie machten Gelb, Orange und Grün.

An dieser Stelle Gratulation von den Prüfern Frank Jähne (5.Dan), Joachim Schaffrinna (5.Dan) und Volker Hipp (6.Dan) an alle Prüflinge und vielen Dank an Bjarne Albers als Partner für Talha. Weiter so, wir sehen uns im Training.



MACH WAS !!! KINDER FÜR KINDER

EINE GUTE TAT VOR WEIHNACHTEN
ZUGUNSTEN KREBSKRANKER KINDER !!!

Kelhof (Rathaus)
Hauptstraße 11, 72181 Starzach-Bierlingen

Freitag, 12.12.2025 - 16:30-18:30



Heute Spendenaktion beim Weihnachtsbasar

Freitag, den 12.12.2025 findet von 16:30 - 18:30 wieder unser Bujukai Weihnachts-Basar statt. Die gesamten Einnahmen werden an die Katharinenhöhe Schönwald zugunsten krebskranker Kinder gespendet. Wie immer kann auch schon **ab jetzt** per Überweisung gespendet werden:

**BKS-Starzach / IBAN: DE85 6416 1397 0097 2860 10 /
BIC: GENODES1AMM / Verwendungszweck: Kinder
für Kinder.**

Bitte plant Euch den Termin ein, es geht um eine wirklich gute Tat, und passt perfekt zu Weihnachten!

Volker Hipp
BKS-Starzach e.V.
Weitere Infos zu unserem Verein gibt es im Internet:
www.bujukai.com